
議事録　K10-01

種　別 幹事会
日　時 平成22年1月24日（日）　18時～
場　所 津島市文化会館　２Ｆロビー
出席者 沖会長（兼津島市会長）、愛西市会長、大治町団長、甚目寺町会長、七宝町会長、

弥富市会長、蟹江町会長、飛島村会長、中島副会長

　　１．平成22年度総会の確認
　　　・式次第（総会の内容）
　　　・平成22年度事業計画（案）
　　　・役員改選（任期2年目のため改選なし）
　　　・内規変更（プレーヤーと用具についての追記）

　　２．海部津島以外在住指導者の登録
　　　・申請は初回の1回のみとする（その後は登録継続とする）。

　　３．役員、理事のジャンパー
　　　・全日本学童大会開会までに作製予定である（株式会社エイビスよりスポンサー協力あり）。
　　　・役員、理事のジャンパー費用として、各市町村にて所属する役員、理事1名につき2千円の負
　　　　担をお願いしたい。
　　　　→　幹事了承。



議事録　K10-02

種　別 幹事会
日　時 平成22年5月3日（祝・月）　10時～
場　所 佐織総合運動場管理棟
出席者 沖会長（兼津島市会長）、愛西市会長、あま市会長、大治町団長、弥富市会長、

蟹江町会長（代理）、飛島村会長、中島副会長、井上書記

　　１．沖会長より近況報告
　　　・役員、理事のジャンパー作製にあたり、株式会社エイビスより協力をいただいた。
　　　・海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会を除く3大会の協賛として、ダイワマルエス株式会
　　　　社より各大会の楯を寄贈して頂くことになった。
　　　・海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会は、株式会社エイビスに協賛していただくことに
　　　　なった。
　　　・全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会は立南ファイターズが優勝
　　　　した。本来なら全日本学童軟式野球大会の県大会は立南ファイターズが参加することになる
　　　　が、県大会当日が学校行事となっている。三位の正則ビッキーズは学校行事の予定がないた
　　　　め、両チームで相談していただき全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交
　　　　流大会の県大会参加チームを決めて頂くことになった（準優勝の七宝ファイターズも全日本
　　　　学童軟式野球大会の県大会当日が学校行事となっている）。

　　２．選手登録について
　　　・少子化の問題を踏まえて、選手登録の地域制限緩和を検討して欲しいとの申し出があった。
　　　　学校区の子供が残っている限りは協力をしてあげたい。
　　　　引き抜きの恐れがある。
　　　　現在は海部津島地区在住となっているが、名古屋市在住でもよいのでは？
　　　　今の段階では時期尚早ではないか？もう少し議論する必要があるのではないか？
　　　　人数制限を設けてはどうか？
　　　　現状のままでよいのでは？
　　　　グローバル化もよいのではないか？
　　　　学校の児童数が少ない現実は理解できる。
　　　　引き抜き合戦になるのでは？
　　　　クラブチーム化してしまうのではないか？
　　　　将来を考えた場合、中学校区での合併を視野に入れている。
　　　　合併となるとチーム数が減ってしまう。今の規模を維持したい。
　　　　地域性を考慮する必要があるのでは？（地域によっては制限緩和をしても意味のない地域が
　　　　あるのではないか？）
　　　　特別（救済）措置を設けてはどうか？
　　　　市町村の規約にも影響があるのではないか？
　　　　→　各市町村に持ち帰り、引続き検討する。



議事録　K10-03

種　別 幹事会
日　時 平成22年9月5日（日）　10時～
場　所 美和情報ふれあいセンター
出席者 沖会長（兼津島市会長）、愛西市会長、あま市会長、大治町団長、弥富市会長（代理）、

蟹江町会長、中島副会長、前木会計

　　１．沖会長より報告
　　　・今のところ事業計画通りに進行している。
　　　・来年の審判講習会は初心者を対象とした講習会を追加する予定である。決定次第、理事を通
　　　　して連絡をさせて頂く。
　　　・健康管理について次年度の事業計画への追加を検討している。

　　２．幹事からの意見
　　　・審判講習会を各市町村で実施できるようにお願いしたい。大治町では健康管理に関する講習
　　　　会を既に実施している。
　　　・健康管理に関する知識を有する指導者、父母がチームに2～3名いると良い。10名以上を集め
　　　　ることで、消防署が協力をしてくれる。実施は各市町村が望ましい。
　　　・連盟には十分やって頂いている。健康管理は市町村単位で行いたい。
　　　・連盟に対する意見は特にはない。審判講習会については時期を早めて頂くよう検討をお願い
　　　　したい（3月には大会が始まるため）。健康管理については実施を検討している。
　　　・あま市は連盟が立ち上がったばかりである。あま市で審判部を作り審判講習会を独自で行っ
　　　　た。健康管理に関する講習会（AED）を学校で行った。講習会は各市町村で実施してはどう
　　　　か？役員、理事を対象とした講習会を行ってはどうか？その他に希望者がいる場合、参加さ
　　　　せてはどうか？
　　　・ロングパンツの着用禁止などの周知事項がうまく伝わっていない（受け取り方の問題？）よ
　　　　うである。周知の際は例などを見せて分かりやすく説明をして欲しい。
　　　・女子選手の取り決め（学年）を教えてほしい。
　　　・新しい監督の中に規約、内規の理解が足りない方がいるようである。年度の最初の抽選会で
　　　　審判長が説明をされてはどうか？
　　　・抽選会（監督者会議）には連盟に精通した指導者に出席してもらってはどうか？
　　　→　役員会、理事会で検討する。

　　３．選手登録について
　　　・3年前の議論で現在の取り決めとなったが、再検討の要望を受けた。
　　　・各市町村にて検討していただきたい（行政、スポーツ少年団を踏まえて）。
　　　・10月9日の理事会にて検討を予定している。
　　　→　基本的には小学校区単位が望ましいとの意見が多数であった。

　　４．役員改選について
　　　・来年度は役員改選となる。来年度の体制についてのご意見を頂きたい。
　　　　→　引き続き、現在の体制でやっていただきたいとの要望を受けた。
　　　・引き続き、務めさせていただく。役員の一部補充を検討させていただきたい。

　　５．その他
　　　・納会を例年通り12月第1日曜日に予定している。


